

みた保育園

お餅つき



みた保育園 行事

令和4年12月6日（火）、みた保育園で毎年恒例の「お餅つき」が行われました。このお餅つきは「日本の伝統食を知る」「自分たちで作ったものを食べる喜びを知る」ことを目的として行っており、毎年、食生活改善推進員（以下「食改さん」）のみなさんと行っている行事です。

はじめに、食改さんや保育士さんがつくところを「よしよし！よいしょ！」の掛け声をかけながら見学し、その後はひとりずつ大きな杵を持ちお餅をつきました。ついたお餅を、丸くまるめ、お餅ができる工程を楽しみました。そして、できあがったお餅は、給食の時間にみんなでおいしく食べました。



食改さんとお揃いのピンクのエプロン♡
ちいさなかわいい食改さん♪



次はボクの番。
イメージトレーニングをしています。。





劇の前にみんなで
お祈りをしました★



令和5年1月13日
 (金)、シオン保育園で「聖誕劇
 (ページェント)」を行いました。
 この聖誕劇は、イエス・キリスト
 の誕生をお祝いして行われる劇
 で、シオン保育園で60年以上続く
 恒例の行事です。例年12月に行っ
 ています。今年度は新型コロナウイルス
 ウイルス感染症拡大の影響によ
 り、臨時休園となったため、1月
 に行うこととなりました。
 本格的な練習は年明けから始
 め、短い期間ではありませんが、
 聖誕劇を楽しみにしていた子ども
 たちは、本番に向けて一生懸命練
 習をしました。
 本番は、子どもたちはとても張
 り切り、自分の役割を理解し大き
 な声で熱演しました。マリア様を
 演じた年長の瀬光菜乃さんは「先
 生が言った言葉を聞いてセリフを
 覚えた。劇をして楽しかった。」
 と演劇後感想をお話しました。

シオン保育園 冬の



シオン保育園 聖誕劇 (ページェント)

ボクもはやく
 年長さんになって
 やりたいな...